

Groupe énergies renouvelées

Le mois de novembre marque un moment important pour notre ville : le vote du budget municipal.

En tant qu'élus d'opposition, nous examinerons ce budget avec attention. Nous ne partageons pas l'ensemble des choix proposés, car ils ne correspondent pas à notre programme ni à nos priorités pour Montivilliers.

Des avancées positives sont à saluer.

L'Abbaye a rouvert ses portes lors du week-end des Journées du Patrimoine, après plusieurs années de travaux financés notamment par la Région et la Communauté Urbaine LHSM.

Ce joyau patrimonial retrouve enfin son éclat et sa place au cœur de notre cité. Nous espérons qu'il sera pleinement valorisé, car il constitue une richesse historique et culturelle majeure pour Montivilliers et ses habitants.

Nos commerçants font vivre la ville et nous tenons à les remercier.

La première Fête du Goût a été un vrai succès, preuve de leur dynamisme.

Mais les difficultés persistent : la fermeture prochaine de la boutique Merveilleuse et celle annoncée d'une enseigne de la zone d'Épaville rappellent la fragilité du commerce local.

Il devient urgent de soutenir concrètement nos acteurs économiques pour éviter que Montivilliers ne perde peu à peu son attractivité.

Montivilliers mérite une attention constante. Dans nos quartiers, nous constatons un manque d'entretien préoccupant.

La sente Jardin, par exemple, souffre d'un état dégradé. La cause n'est pas un manque de volonté, mais un manque criant de moyens humains.

Nos agents, pourtant dévoués et compétents, sont trop peu nombreux pour répondre à tous les besoins.

Cette situation impacte directement la qualité de vie et la propreté de nos rues, essentielles au bien-être de chacun.

Le sentiment d'insécurité reste bien présent. Aucune mesure concrète n'a été mise en œuvre par la municipalité pour y remédier.

Ce sujet ne peut être minimisé : la tranquillité publique est une attente forte des Montivillons.

Le projet immobilier LOGEO / Ligue Havraise, sur le site de l'ancienne étude notariale, prévoit des logements inclusifs et adaptés.

S'il répond à un besoin social réel, des interrogations demeurent sur le stationnement et la circulation.

Il est essentiel que ce projet s'intègre harmonieusement dans le quotidien des habitants.

Lors du dernier conseil municipal, le maire a rendu hommage à une ancienne collègue de notre groupe.

Nous avons été sensibles à cette reconnaissance, mais il est regrettable que certains élus aient quitté la salle lors de la minute de silence, manquant de respect pour ce moment de recueillement.

À l'approche des fêtes de fin d'année, nous souhaitons à tous les Montivillons des moments chaleureux et conviviaux, en famille ou entre amis.

Que cette période soit placée sous le signe du partage, de la solidarité et de la sérénité.

Avec toute notre attention pour Montivilliers,

Groupe d'opposition – Montivilliers, Énergies Renouvelées